

Mittendrin-Gedanken

Gerade habe ich die neuen Daten für das Jahr 2025 an alle fleissigen 'Mittendrin-Texte' Schreiberinnen und Schreiber zugemailt.

Viele inspirierende, lehrreiche und spannende Mittendrin-Gedanken durften wir lesen und manches Mal hat es mich zu weiterführenden Gedanken geführt. Mich interessieren Menschen und was sie denken oder erleben gehört da einfach dazu.

An dieser Stelle möchte ich den Mittendrin Texterinnen und Texter ein herzliches Dankeschön überbringen. Ihr nehmt Euch die Zeit diese Texte zu schreiben, eure Gedanken, was Euch bewegt mit uns allen zu teilen.

Die 'Mittendrin' Idee kam uns im Team, als wir voll in der Coronazeit feststeckten. Alle Teammitglieder haben täglich, abwechselnd, mutmachende Texte verfasst und diese so veröffentlicht. Wir wollten Hoffnung und Kraft geben in diesen schwierigen Zeiten.

Nach der Coronazeit haben wir den 'Schreiberkreis' bewusst geöffnet und Menschen aus unseren drei Gemeinden die Möglichkeit geboten, dass sie künftig auch ihre persönlichen Gedanken etc. in einem 'Mittendrin-Text' schreiben können. Diese kommen jede Woche am Mittwoch neu auf die Website.

Die Texte sind immer sehr persönlich verfasst und bilden, obwohl auf unserer Website veröffentlicht, nicht die Meinung oder Ansicht (falls es eine Meinung/Ansicht zu etwas in den Texten gibt) der Ref. Kirchgemeinde Meggen/Adligenswil/Udligenswil ab .

Falls Sie auch gerne ab und zu etwas beisteuern möchten, melden Sie sich bei mir und wir besprechen es zusammen.

Nun wünsche ich allen weiterhin eine schöne und besinnliche Adventszeit und falls Sie frühere 'Mittendrin-Texte' lesen möchten, können Sie das in dieser beschaulichen Zeit nutzen.

Viel Spass dabei.

Petra Müller, Sozialdiakonin